

### LA TOUR-DE-SALVAGNY

A la Pussetière, dans la cour de la maison de M. Pitrat, l'aqueduc est à une cote un peu inférieure à 320.

De la Pussetière à la Font-Langrule, on trouve trois chemins, dans deux de ces chemins j'ai vu les vestiges du canal.

Le château « en Villedieu » bien que sur la commune de Dardilly, est si rapproché de la paroisse de la Tour-de-Salvagny, que je le compte comme faisant partie de cette commune. En quittant la route nationale, et après avoir passé le petit étang, on voit de suite, un peu au-dessus du sol, à gauche, en face l'entrée de la cour de la maison de ferme, le dessous de la voûte de l'aqueduc.

### DARDILLY

En suivant le chemin, qui de la Fouillouse va à la Grégorie et au Barie ou Bariot, dans la montée des Roches, au lieu dit la Cotentin, on voit, à droite, à l'altitude un peu au-dessous de 320, le béton du radier et des piédroits de l'aqueduc. J'ai compté cent pas de cet endroit jusqu'à la rencontre du chemin qui monte à la voisinée le Clair.

Dans le chemin tendant de la Grégoire au moulin Carron, près de la maison Berthaud, Viannay, à gauche en descendant et à 160 à 180 mètres environ, au-dessus et avant d'arriver à la voisinée Gillard, on voit les deux piédroits et le radier du canal, il a de largeur entre l'enduit lisse, 0<sup>m</sup>,78, 0<sup>m</sup>,79. Jacques Prost, de la Gillard, a eu la complaisance de venir dégager l'aqueduc dont la vue était masquée par des herbes.